

La journée de préparation des Highland games

Le départ

Le lundi 16 mars 2015 à 9h00 nous sommes arrivés au stade Jean Daguere avec une classe de 6ème D du collège Pierre Mandés France de Parthenay.



Les ateliers du matin

Nous avons commencé par un slalom avec un tronc sur nos épaules ensuite du lancer de caber en lançant un tronc qui pesés 1kg 3kg 5kg puis du lancer de pierres lourdes et moins lourdes et pour finir toutes les équipes se sont affrontées dans un relais avec handicaps: des seaux remplis de sable et ont devez les prendre dans le dos, sur la tête ...

L'après- midi

Gavin Anderson est venu au collège. Nous lui avons posé des questions en anglais et il nous a répondu en anglais. Il nous a montré des vidéos sur l'écosse et il a joué un morceau de cornemuse dans la cour.



Les récompenses

Mon équipe la Hongrie est arrivée avant dernière et la mairie nous a offert une casquette .



Mon dernier mot
J'ai adoré cette journée .

LENNY

